



## Advierte Morena que iniciará juicio político contra la ministra Piña



Desde la tribuna de la Comisión Permanente, Morena y sus aliados advirtieron a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, que empezarán un juicio político en su contra, por pretender interferir en las facultades del Congreso, con el pretexto de la falta de acuerdos para nombrar a los comisionados del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI).

Antes, la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera (Morena), exigió a la titular de la SCJN respetar la autonomía del Poder Legislativo y actuar con mesura, sin amedrentar a los legisladores antes del proceso electoral. Rechazó el señalamiento que un día antes formuló la presidenta de la Corte, de que el Senado ha sido omiso y está en abierto incumplimiento a la sentencia de ese tribunal sobre los nombramientos faltantes en el órgano de transparencia. Se agotaron los procedimientos legislativos, destacó, sin que se lograra la mayoría calificada necesaria y se empezó uno nuevo.

No está en desacato el Senado; está haciendo el trabajo que le corresponde de acuerdo con los tiempos y momentos que el propio Senado determina ante la complejidad de su composición y del momento político que estamos viviendo, señaló.

Por ello, desde este momento califico las acciones de la SCJN, por medio de la presidenta, como amedrentamiento, con más intereses político-electorales que con los fines institucionales que deberían regirnos.

Pareciera, sostuvo, que el interés de la ministra Piña sólo es faccioso y político, y le exigió que concluya estos ataques y agresiones constantes al Senado y recuerde que el Congreso también tiene acciones de equilibrio de poderes.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 Microsoft Start

30/05/2024

LEGISLATIVO

El tema fue motivo de debate en la sesión de la Permanente. El senador Rogelio Israel Zamora (Morena) dijo que una semana antes demandaron la renuncia de la titular de la Corte por su falta de imparcialidad y ética, a lo que se suma que ahora pretende "someter al Poder Legislativo y ha amenazado, entre líneas, con llevar a proceso penal a la presidenta del Senado, con el pretexto de que no se han agotado los procedimientos para designar a los comisionados del INAI, lo que es falso.

Eso es inaceptable, porque contribuye a la incertidumbre jurídica en pleno proceso electoral, y van a iniciarle juicio político. De inmediato, la senadora Beatriz Paredes (PRI) advirtió que no cabe ese recurso, sólo porque Piña cumple con una responsabilidad jurisdiccional.

Zamora le respondió que Piña utiliza la Corte no como un órgano jurisdiccional, sino como el brazo golpador de la oposición, ya que ha tomado partido en favor de la candidata Xóchitl Gálvez.

Antes, la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra (PRI), se molestó también y pidió respeto para la titular de la SCJN cuando el senador Gabriel García (Morena) se refirió a ella como su Piña de las mentiras.

[Advierte Morena que iniciará juicio político contra la ministra Piña \(msn.com\)](https://www.msn.com)